
Botucatu, 13 de fevereiro de 2020.

Ilmo. Sr. Carlos Trigo

Vereadores da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº15, aprovado na Sessão Ordinária de 03/02/2020, de autoria

do nobre Vereador Carlos Trigo, através do qual solicitam: “MELHORIA NA
ILUMINAÇÃO DA RUA OTACÍLIO BERNARDINO DE CAMPOS”, dizer o que

segue:

O local já é provido de iluminação

com lâmpadas a vapor de sódio de 100W, assim como toda a região sendo

esta a potência padrão para o tipo de via.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Departamento de Projetos


